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加賀市版ＲＥ100域内リードプロジェクト事業について 

事業方針等について 

加賀市版ＲＥ100・カーボンニュートラルの実現に向け、環

境省の交付金を活用した施策を地域エネルギー会社である株

式会社加賀ふるさとでんきを中心とした連携体制の下、地域全

体での脱炭素化の取組を推進するとのことである。 

事業年度は今年度から５か年となっているが、どのような事

業方針、事業内容なのか。 

 

 

財源及び事業規模について   

総事業費８億 2,811万円とあるが、財源は全て国の予算で実

施するのか。 

  また、事業はあくまで民間事業者が主体で推進していくと思

われるが、補助金としてこの予算を活用するのであれば、事業

者の負担分を合わせた全体の事業規模はどのくらいになるの

か。 

   

 

今後の目標等について 

加賀市版ＲＥ100を推進していく上で、５年後の事業終了年

度までの具体的な目標または指標を示せ。 

 

 

公共施設等の広域連携について 

過日、小松市の宮橋市長は新聞報道で、「今後、地方自治体

は、スポーツ・文化施設を含む公共施設整備については広域で

考えないといけない時期に来ている」と発言している。 

将来を見据えた自治体運営を考えれば、重要なことと思われ

るが、市当局の所見を問う。 

また、他の自治体との間で、もう既にそのような協議を行っ

ているのかについても併せて問う。 
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 加賀市下水道事業会計について 

令和５年３月定例会において、加賀市下水道事業会計の収支

を改善すべきではないかと質問した。今後、令和６年に大聖寺

川浄化センターが県から移譲されるが、移譲されるということ

は資産も負債も全て移譲されるということになると思うが、負

債の有無及び規模について問う。 

また、その償還方針やスケジュールも組まれていると思う

が、その内容について示せ。 

 

 

マラソン大会開催事業について 

当市では春と秋に年間計２回のマラソン大会を行っており、

春の加賀温泉郷マラソンは、過去には全国健勝マラソン日本海

大会としての伝統もあり、参加者や応援している市民の方々に

とっても盛り上がるスポーツイベントである。 

しかし、今回質問に取り上げて提案したいこととしては、今

後この事業を見直していくべきではないかということである。 

予算財源の問題、職員やボランティアの負担、各地でのマラ

ソン大会開催等の様々な課題があり、それらの課題を解決でき

るよう、マラソン大会開催事業全体を見直すべきと考えるが、

所見を問う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       


